



12 AU 20 SEPTEMBRE 2025

ARDECHE A VELO SUR VOIES DOUCES



La Dolce Via est un doux voyage à vélo au cœur des paysages sauvages et naturels de l'Ardèche. Sur une ancienne voie ferrée reconvertie en voie verte, vous suivez en douceur la Vallée de l'Eyrieux sur près de 120km entre Saint-Agrève ou Lamastre via Le Cheylard. Sur votre route, plantations d'arbres fruitiers, anciens moulinages et ouvrages d'art de la voie ferrée vous aideront à comprendre le passé agricole et industriel de cette vallée.

Si aujourd'hui l'itinéraire se parcourt à vélo sans effort, la construction du chemin de fer à la fin du XIX^{ème} siècle, qui résulte ici d'une véritable prouesse technologique liée à la nature du terrain .

Dernier vestiges de ce passé ferroviaire hors norme, les viaducs, tunnels, ponts et tranchées taillés à la force du poignet nous accompagnent jusqu'à Saint-Agrève.

Une balade haute en couleurs et sans difficulté.